

Von Koreanern und anderen Schwierigkeiten

Jin - Hwoarang , bitte lesen XDD

Von Zorro-san

Epilos

Als ich damals erfuhr, dass Hwoarang mit Baek wieder zurück nach Korea ging, brach für mich eine Welt zusammen. Denn war er wenigstens noch in der Stadt, war er nicht ganz weg.

Ich habe mir so lange und so verdammt sehr Liebe gewünscht, dass ich dachte, dass es reicht, wenn ich sie mir von jemand anderem hole. Denn Liebe zu bekommen ist ja was anderes als Liebe zu geben. Also habe ich nach ca. fünf Jahren Ling geheiratet und sogar eine Tochter mit ihr bekommen.

Ich habe mich geirrt.

Klar, ich liebe meine kleine Familie, aber ich bin nicht zufrieden.

Ich habe Hwoarang das letzte mal bei dem „The King of Iron Fist Tournament 5“ gesehen und danach nie wieder.

Inzwischen ist mir klar geworden, wie Recht er damals hatte. Es ist immer schwieriger den eigenen Weg zu gehen, als den, den man vorgeschrieben bekommt.

Ich bin den falschen gegangen.